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対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの方であれば男女は問いません。
詳しくは下記一般社団法人飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。

「明るい豊かな社会」の実現を目指す青年会議所運動の基本の一つには、地域の産業を担う青年経済人が人的ネットワークを広げ、さ

らには青年会議所の各種事業を通じて切磋琢磨し、厳しい経済情勢のなかにあっても力強いリーダーシップを発揮できる”人財”を”

開発”することにあります。「一人でも多くの、志を高く持つ仲間に出会いたい!」との一念で会員拡大事業に取り組んでおります。

メンバー一同、共に夢を語り合える仲間として、青年会議所の扉を開いて頂けることをお待ち申し上げます。

仲間募集中
青年会議所は20歳から40歳までの情熱ある青年の団体です｡

このまちの未来を変えるために
一緒にアクションを起こそう！

一般社団法人飯塚青年会議所

H o m e p a g e F a c e b o o k I n s ta g ra m

Iizuka

-仲間と共に-

飯塚青年会議 所でともに見つける二市一町の更なる魅力
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2024年度委員会活動報告

一
般
社
団
法
人
飯
塚
青
年
会
議
所

２
０
２
４
年
度  

第
71
代 

理
事
長

深
田 

良
介

FUKADA
   RYOSUKE

理事長総括
2024年度 第71代理事長

嘉
麻
の
魅
力
発
信
委
員
会
の
委
員
長
の

担
い
を
受
け
て
か
ら
、
嘉
麻
市
に
つ
い

て
た
く
さ
ん
調
べ
て
い
く
な
か
で
、
恥

ず
か
し
な
が
ら
嘉
麻
市
の
魅
力
的
な
部

分
や
行
っ
て
い
る
取
り
組
み
に
つ
い
て

ま
っ
た
く
知
ら
な
い
こ
と
に
気
づ
き
ま

し
た
。

そ
こ
で
、
様
々
な
場
所
に
ヒ
ア
リ
ン
グ

に
行
っ
た
り
、
実
際
に
嘉
麻
市
の
自
然

の
魅
力
を
委
員
会
メ
ン
バ
ー
と
体
験
し

て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
本
年
度
日
本
青
年
会
議
所
　
地

域
活
性
化
会
議
に
出
向
さ
せ
て
頂
き
、

嘉
麻
市
と
同
じ
よ
う
な
境
遇
の
地
域
に

ス
ポ
ッ
ト
を
当
て
、
観
光
振
興
を
推
進

し
て
い
く
取
り
組
み
を
勉
強
さ
せ
て
頂

き
、
そ
の
中
で
ア
ド
ベ
ン
チ
ャ
ー
ツ
ー

リ
ズ
ム
と
い
う
観
光
政
策
を
知
り
ま
し

た
。

委
員
会
メ
ン
バ
ー
や
地
域
内
の
パ
ー
ト

ナ
ー
の
方
と
共
に
、
嘉
麻
市
の
自
然
の

魅
力
を
活
か
し
た
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
向
け

の
プ
ラ
ン
を
考
え
、
事
業
を
実
施
す
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

海
外
の
参
加
者
の
方
々
に
嘉
麻
市
の
魅

力
を
体
験
し
て
頂
き
、
地
域
内
の
方
々

や
嘉
麻
市
の
文
化
・
自
然
と
触
れ
合
っ

て
も
ら
い
、
と
て
も
素
敵
な
笑
顔
や
楽

し
ん
で
い
る
姿
、
ま
た
こ
の
プ
ラ
ン
に

参
加
し
た
い
と
多
く
の
声
を
頂
く
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

事
業
を
通
し
て
、地
域
内
の
パ
ー
ト
ナ
ー

の
方
々
や
青
年
会
議
所
の
メ
ン
バ
ー

方
々
、
何
よ
り
１
年
間
自
分
に
つ
い
て

き
て
く
れ
た
委
員
会
メ
ン
バ
ー
の
方
々
、

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

本
年
度
、
未
来
創
造
委
員
会
事
業
で
は
メ
ン

バ
ー
と
メ
ン
バ
ー
の
家
族
と
の
交
流
会
と
い

う
こ
と
で
、
レ
ジ
ャ
ー
交
流
、Ｂ
Ｂ
Ｑ
懇
親
会

を
行
い
ま
し
た
。
今
年
入
会
し
た
ア
カ
デ
ミ
ー

メ
ン
バ
ー
が
中
心
と
な
り
事
業
構
築
を
し
て

い
き
ま
し
た
。
事
業
当
日
、
ア
カ
デ
ミ
ー
メ

ン
バ
ー
は
積
極
的
に
交
流
を
図
り
、
現
役
メ

ン
バ
ー
か
ら
ア
カ
デ
ミ
ー
メ
ン
バ
ー
に
Ｊ
Ｃ

の
経
験
．
体
験
を
お
話
し
し
て
も
ら
う
こ
と

で
次
年
度
以
降
の
活
動
意
欲
に
繋
が
る
事
業

と
な
り
ま
し
た
。

今
年
度
、
サ
ス
テ
ィ
ナ
ブ
ル
桂
川
創
造
委
員

会
で
は
、
将
来
、
桂
川
町
の
あ
ら
ゆ
る
課
題

を
解
決
し
て
い
く
若
者
を
増
や
す
た
め
に
、

中
学
生
の
シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
（
＝
ま
ち
を

好
き
な
だ
け
で
な
く
、
よ
り
よ
く
し
た
い
と

思
う
気
持
ち
）
を
育
む
事
業
を
お
こ
な
い
ま

し
た
。
桂
川
中
学
校
３
年
生
の
総
合
の
授
業

時
間
を
使
っ
て
、「
王
塚
古
墳
に
普
段
か
ら
人

が
来
る
た
め
に
は
？
」
を
題
材
と
し
て
、
課

題
解
決
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

事
前
活
動
と
し
て
、
５
月
〜
９
月
で
、
原
因

の
調
査
、
解
決
方
法
プ
レ
ゼ
ン
資
料
の
作
成
、

解
決
の
実
施
を
行
い
ま
し
た
。
メ
イ
ン
事
業

と
し
て
、
10
月
の
王
塚
古
墳
祭
り
に
て
ブ
ー

ス
を
出
展
し
、
活
動
の
過
程
及
び
解
決
物
の

紹
介
を
中
学
生
自
ら
が
来
場
者
に
説
明
し
ま

し
た
。
２
日
間
で
５
０
０
名
を
越
え
る
方
に

来
場
し
て
頂
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
最
後

に
、
成
功
体
験
の
締
め
く
く
り
に
、
振
り
返

り
の
会
と
し
て
、
第
３
者
か
ら
の
評
価
を
得

る
機
会
を
設
け
ま
し
た
。

事
業
パ
ー
ト
ナ
ー
で
あ
る
桂
川
中
学
校
の
先

生
、
教
育
委
員
会
の
先
生
方
、
そ
し
て
桂
川

の
井
上
町
長
か
ら
も
好
評
を
頂
き
ま
し
た
の

で
、
是
非
継
続
事
業
と
な
っ
て
く
れ
た
ら
幸

い
で
す
。

２
０
２
４
年
度
を
振
り
返
り
、一
般
社
団
法
人
飯
塚
青
年
会
議

所（
以
下
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
）は
、「
飯
塚
Ｊ
Ｃ
ら
し
さ
」を
保
ち
な
が

ら
地
域
と
共
に
歩
み
、新
た
な
挑
戦
に
向
か
う
強
い
意
欲
を
示

し
ま
し
た
。掲
げ
た
所
信
に
基
づ
き
各
施
策
を
実
行
し
て
き
た

１
年
は
、多
く
の
学
び
と
成
果
を
も
た
ら
し
、地
域
社
会
と
未

来
へ
の
貢
献
が
よ
り
一
層
深
ま
り
ま
し
た
。こ
の
１
年
の
活
動

を
総
括
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
総
評
を
述
べ
ま
す
。

ま
ず
、「
自
ら
を
律
し
て
未
来
を
変
え
る
チ
ャ
レ
ン
ジ
精
神
」を

掲
げ
、メ
ン
バ
ー
が
自
己
成
長
の
意
義
を
再
認
識
す
る
機
会
を

創
出
し
ま
し
た
。自
身
の「
な
ぜ
」を
問
い
直
す
こ
と
に
よ
り
、

各
自
の
活
動
や
運
動
に
対
す
る
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
が
向
上
し
、

地
域
社
会
に
対
す
る
貢
献
意
識
が
一
層
強
化
さ
れ
ま
し
た
。青

年
期
に
し
か
で
き
な
い
挑
戦
に
果
敢
に
立
ち
向
か
う
姿
勢
は
、

個
人
の
成
長
の
み
な
ら
ず
、Ｊ
Ｃ
全
体
の
団
結
力
と
未
来
へ
の

可
能
性
を
も
強
化
し
ま
し
た
。

ま
た
、「CHALLEN

G
E

・4

・VISIO
N
 STEP O

N
E

」の
実
践

と
し
て
、地
域
の
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
と
共
に「
ま
ち
の
５
ヵ

年
ビ
ジ
ョ
ン
」を
策
定
し
た
２
０
２
３
年
度
か
ら
２
０
２
４
年

度
に
か
け
て
、具
体
的
な
ア
ク
シ
ョ
ン
を
通
じ
て
地
域
に
共
感

の
輪
を
広
げ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。特
に
、地
域
で
の
子
ど

も
育
成
と
笑
顔
あ
ふ
れ
る
街
づ
く
り
を
目
指
し
た「
こ
ど
も
は

こ
の
ま
ち
の
未
来
だ
！
宣
言
」事
業
は
、多
く
の
関
係
者
の
協

力
を
得
な
が
ら
ビ
ジ
ョ
ン
の
共
有
と
実
現
に
向
け
た
歩
み
を

進
め
る
こ
と
が
で
き
、地
域
社
会
に
お
け
る
飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
価
値

を
再
確
認
し
て
頂
け
た
と
確
信
し
て
い
ま
す
。

さ
ら
に
、「
Ｊ
Ｃ
だ
か
ら
こ
そ
で
き
る
例
会
」の
再
構
築
も
大
き

な
成
果
の
一
つ
で
し
た
。テ
ー
マ
を
ビ
ジ
ネ
ス
と
会
員
開
発
に

絞
り
、メ
ン
バ
ー
シ
ッ
プ
を
強
化
す
る
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
提
供
し

ま
し
た
。特
に
、Ｊ
Ｃ
の
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト
を
活
か
し
た
例

会
や
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
な
会
員
開
発
活
動
は
、多
く
の
メ
ン
バ
ー
に

と
っ
て
価
値
あ
る
学
び
と
成
長
の
場
と
な
り
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
魅

力
を
再
認
識
す
る
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

「IIZU
KA

拡
大
方
式
」の
確
立
も
重
要
な
一
歩
で
し
た
。適
正

な
人
数
や
拡
大
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
模
索
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
理
念

を
確
実
に
伝
え
る
入
会
オ
リ
エ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
を
再
構
築
し

ま
し
た
。こ
れ
に
よ
り
、持
続
可
能
な
会
員
拡
大
の
基
盤
が
整

い
、将
来
の
Ｊ
Ｃ
活
動
に
向
け
た
財
産
を
築
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。新
入
会
員
が
安
心
し
て
学
べ
る
環
境
の
整
備
と
リ
ー

ダ
ー
シ
ッ
プ
育
成
も
、ア
カ
デ
ミ
ー
メ
ン
バ
ー
へ
の
理
念
浸
透

に
大
い
に
貢
献
し
ま
し
た
。

嘉
麻
市
の
魅
力
発
信
で
は
、嘉
麻
市
を
は
じ
め
と
す
る
様
々
な

団
体
と
連
携
し
、嘉
麻
市
の
観
光
振
興
を
推
進
す
る「Kam

a 

N
ature attractive

〜
広
げ
よ
う
嘉
麻
の
魅
力
〜
」を
展
開

し
ま
し
た
。ア
ド
ベ
ン
チ
ャ
ー
ツ
ー
リ
ズ
ム
を
通
じ
て
、外
部

の
視
点
か
ら
嘉
麻
市
の
魅
力
を
発
掘
し
、地
域
内
外
へ
発
信
す

る
機
運
を
高
め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。人
口
減
少
問
題
へ
の

ア
プ
ロ
ー
チ
や
、自
然
を
い
か
し
た
地
域
の
魅
力
発
信
は
、行

政
や
他
団
体
と
の
連
携
に
よ
っ
て
地
域
全
体
を
巻
き
込
ん
だ

取
り
組
み
と
し
て
成
果
を
上
げ
て
い
ま
す
。

持
続
可
能
な
桂
川
町
の
創
造
に
向
け
て
は
、桂
川
町
、教
育
委

員
会
、桂
川
中
学
校
、王
塚
古
墳
祭
り
実
行
委
員
会
と
連
携
し
、

シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
を
育
む「
ふ
る
さ
と
桂
川
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

〜
桂
川
っ
子
の
力
で
い
つ
ま
で
も
続
く
桂
川
町
に
〜
」を
展
開

し
ま
し
た
。こ
れ
に
よ
り
、地
域
へ
の
愛
着
を
持
つ
若
者
の
成

長
を
促
し
、持
続
可
能
な
ま
ち
づ
く
り
を
実
現
す
る
活
動
が
展

開
で
き
た
こ
と
を
誇
り
に
思
い
ま
す
。ま
た
、連
携
し
て
頂
い

た
方
々
や
地
域
の
方
々
か
ら
多
大
な
評
価
を
頂
き
ま
し
た
。

最
後
に
、70
年
の
歴
史
を
振
り
返
り
な
が
ら
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
は
71

年
目
の
新
た
な
一
歩
を
踏
み
出
し
ま
し
た
。メ
ン
バ
ー
一
人
ひ

と
り
がJAYCEE

と
し
て
の
意
義
を
再
認
識
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の

未
来
を
支
え
る
土
台
づ
く
り
を
進
め
ま
し
た
。地
域
や
仲
間
と

共
に
成
長
す
る
姿
勢
は
、多
く
の
人
々
に
勇
気
と
感
動
を
与

え
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
存
在
意
義
を
地
域
に
深
く
刻
み
ま
し
た
。

「
幸
せ
な
春
が
咲
き
ま
す
よ
う
に…

」と
の
願
い
を
込
め
、こ
の

１
年
の
活
動
が
来
年
以
降
も
引
き
継
が
れ
、よ
り
良
い
地
域
社

会
の
創
造
に
貢
献
す
る
こ
と
を
心
よ
り
願
っ
て
い
ま
す
。

事業計画
■CHALLENGE・４・VISION STEP ONE事業の企画・実施
■JCだからこそできる例会の企画・運営
■「IIZUKA 拡大方式」の確立
■アカデミーメンバー(新入会員)への理念浸透、飯塚未来創造事業の企画・実施
■嘉麻市の魅力発信事業の企画・実施
■持続可能な桂川町の創造事業の企画・実施
■新春祝賀会、創立記念、忘年会の運営
■台東國際青年商會との継続的な国際交流
■飯塚JC の魅力を最大限に発信する常時広報活動
■飯塚JC 全体で取り組む会員拡大
■飯塚JC 全体で取り組む山笠運営

嘉
麻
の
魅
力
発
信
委
員
会

サ
ス
テ
ィ
ナ
ブ
ル
桂
川

創
造
委
員
会

委員長 笠置 一星
㈲笠置建工  2020年4月入会

REPORT 01

委員長 高田 健太郎
たかた呉服店  2019年11月入会

委員長 春口 真子
Riv.hair 2024年4月入会
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2024年度委員会活動報告

一
般
社
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年
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２
０
２
４
年
度  

第
71
代 

理
事
長

深
田 

良
介

FUKADA
   RYOSUKE

理事長総括
2024年度 第71代理事長

嘉
麻
の
魅
力
発
信
委
員
会
の
委
員
長
の

担
い
を
受
け
て
か
ら
、
嘉
麻
市
に
つ
い

て
た
く
さ
ん
調
べ
て
い
く
な
か
で
、
恥

ず
か
し
な
が
ら
嘉
麻
市
の
魅
力
的
な
部

分
や
行
っ
て
い
る
取
り
組
み
に
つ
い
て

ま
っ
た
く
知
ら
な
い
こ
と
に
気
づ
き
ま

し
た
。

そ
こ
で
、
様
々
な
場
所
に
ヒ
ア
リ
ン
グ

に
行
っ
た
り
、
実
際
に
嘉
麻
市
の
自
然

の
魅
力
を
委
員
会
メ
ン
バ
ー
と
体
験
し

て
き
ま
し
た
。

ま
た
、
本
年
度
日
本
青
年
会
議
所
　
地

域
活
性
化
会
議
に
出
向
さ
せ
て
頂
き
、

嘉
麻
市
と
同
じ
よ
う
な
境
遇
の
地
域
に

ス
ポ
ッ
ト
を
当
て
、
観
光
振
興
を
推
進

し
て
い
く
取
り
組
み
を
勉
強
さ
せ
て
頂

き
、
そ
の
中
で
ア
ド
ベ
ン
チ
ャ
ー
ツ
ー

リ
ズ
ム
と
い
う
観
光
政
策
を
知
り
ま
し

た
。

委
員
会
メ
ン
バ
ー
や
地
域
内
の
パ
ー
ト

ナ
ー
の
方
と
共
に
、
嘉
麻
市
の
自
然
の

魅
力
を
活
か
し
た
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
向
け

の
プ
ラ
ン
を
考
え
、
事
業
を
実
施
す
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

海
外
の
参
加
者
の
方
々
に
嘉
麻
市
の
魅

力
を
体
験
し
て
頂
き
、
地
域
内
の
方
々

や
嘉
麻
市
の
文
化
・
自
然
と
触
れ
合
っ

て
も
ら
い
、
と
て
も
素
敵
な
笑
顔
や
楽

し
ん
で
い
る
姿
、
ま
た
こ
の
プ
ラ
ン
に

参
加
し
た
い
と
多
く
の
声
を
頂
く
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。

事
業
を
通
し
て
、地
域
内
の
パ
ー
ト
ナ
ー

の
方
々
や
青
年
会
議
所
の
メ
ン
バ
ー

方
々
、
何
よ
り
１
年
間
自
分
に
つ
い
て

き
て
く
れ
た
委
員
会
メ
ン
バ
ー
の
方
々
、

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

本
年
度
、
未
来
創
造
委
員
会
事
業
で
は
メ
ン

バ
ー
と
メ
ン
バ
ー
の
家
族
と
の
交
流
会
と
い

う
こ
と
で
、
レ
ジ
ャ
ー
交
流
、Ｂ
Ｂ
Ｑ
懇
親
会

を
行
い
ま
し
た
。
今
年
入
会
し
た
ア
カ
デ
ミ
ー

メ
ン
バ
ー
が
中
心
と
な
り
事
業
構
築
を
し
て

い
き
ま
し
た
。
事
業
当
日
、
ア
カ
デ
ミ
ー
メ

ン
バ
ー
は
積
極
的
に
交
流
を
図
り
、
現
役
メ

ン
バ
ー
か
ら
ア
カ
デ
ミ
ー
メ
ン
バ
ー
に
Ｊ
Ｃ

の
経
験
．
体
験
を
お
話
し
し
て
も
ら
う
こ
と

で
次
年
度
以
降
の
活
動
意
欲
に
繋
が
る
事
業

と
な
り
ま
し
た
。

今
年
度
、
サ
ス
テ
ィ
ナ
ブ
ル
桂
川
創
造
委
員

会
で
は
、
将
来
、
桂
川
町
の
あ
ら
ゆ
る
課
題

を
解
決
し
て
い
く
若
者
を
増
や
す
た
め
に
、

中
学
生
の
シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
（
＝
ま
ち
を

好
き
な
だ
け
で
な
く
、
よ
り
よ
く
し
た
い
と

思
う
気
持
ち
）
を
育
む
事
業
を
お
こ
な
い
ま

し
た
。
桂
川
中
学
校
３
年
生
の
総
合
の
授
業

時
間
を
使
っ
て
、「
王
塚
古
墳
に
普
段
か
ら
人

が
来
る
た
め
に
は
？
」
を
題
材
と
し
て
、
課

題
解
決
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

事
前
活
動
と
し
て
、
５
月
〜
９
月
で
、
原
因

の
調
査
、
解
決
方
法
プ
レ
ゼ
ン
資
料
の
作
成
、

解
決
の
実
施
を
行
い
ま
し
た
。
メ
イ
ン
事
業

と
し
て
、
10
月
の
王
塚
古
墳
祭
り
に
て
ブ
ー

ス
を
出
展
し
、
活
動
の
過
程
及
び
解
決
物
の

紹
介
を
中
学
生
自
ら
が
来
場
者
に
説
明
し
ま

し
た
。
２
日
間
で
５
０
０
名
を
越
え
る
方
に

来
場
し
て
頂
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
最
後

に
、
成
功
体
験
の
締
め
く
く
り
に
、
振
り
返

り
の
会
と
し
て
、
第
３
者
か
ら
の
評
価
を
得

る
機
会
を
設
け
ま
し
た
。

事
業
パ
ー
ト
ナ
ー
で
あ
る
桂
川
中
学
校
の
先

生
、
教
育
委
員
会
の
先
生
方
、
そ
し
て
桂
川

の
井
上
町
長
か
ら
も
好
評
を
頂
き
ま
し
た
の

で
、
是
非
継
続
事
業
と
な
っ
て
く
れ
た
ら
幸

い
で
す
。

２
０
２
４
年
度
を
振
り
返
り
、一
般
社
団
法
人
飯
塚
青
年
会
議

所（
以
下
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
）は
、「
飯
塚
Ｊ
Ｃ
ら
し
さ
」を
保
ち
な
が

ら
地
域
と
共
に
歩
み
、新
た
な
挑
戦
に
向
か
う
強
い
意
欲
を
示

し
ま
し
た
。掲
げ
た
所
信
に
基
づ
き
各
施
策
を
実
行
し
て
き
た

１
年
は
、多
く
の
学
び
と
成
果
を
も
た
ら
し
、地
域
社
会
と
未

来
へ
の
貢
献
が
よ
り
一
層
深
ま
り
ま
し
た
。こ
の
１
年
の
活
動

を
総
括
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
総
評
を
述
べ
ま
す
。

ま
ず
、「
自
ら
を
律
し
て
未
来
を
変
え
る
チ
ャ
レ
ン
ジ
精
神
」を

掲
げ
、メ
ン
バ
ー
が
自
己
成
長
の
意
義
を
再
認
識
す
る
機
会
を

創
出
し
ま
し
た
。自
身
の「
な
ぜ
」を
問
い
直
す
こ
と
に
よ
り
、

各
自
の
活
動
や
運
動
に
対
す
る
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
が
向
上
し
、

地
域
社
会
に
対
す
る
貢
献
意
識
が
一
層
強
化
さ
れ
ま
し
た
。青

年
期
に
し
か
で
き
な
い
挑
戦
に
果
敢
に
立
ち
向
か
う
姿
勢
は
、

個
人
の
成
長
の
み
な
ら
ず
、Ｊ
Ｃ
全
体
の
団
結
力
と
未
来
へ
の

可
能
性
を
も
強
化
し
ま
し
た
。

ま
た
、「CHALLEN

G
E

・4

・VISIO
N
 STEP O

N
E

」の
実
践

と
し
て
、地
域
の
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
と
共
に「
ま
ち
の
５
ヵ

年
ビ
ジ
ョ
ン
」を
策
定
し
た
２
０
２
３
年
度
か
ら
２
０
２
４
年

度
に
か
け
て
、具
体
的
な
ア
ク
シ
ョ
ン
を
通
じ
て
地
域
に
共
感

の
輪
を
広
げ
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。特
に
、地
域
で
の
子
ど

も
育
成
と
笑
顔
あ
ふ
れ
る
街
づ
く
り
を
目
指
し
た「
こ
ど
も
は

こ
の
ま
ち
の
未
来
だ
！
宣
言
」事
業
は
、多
く
の
関
係
者
の
協

力
を
得
な
が
ら
ビ
ジ
ョ
ン
の
共
有
と
実
現
に
向
け
た
歩
み
を

進
め
る
こ
と
が
で
き
、地
域
社
会
に
お
け
る
飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
価
値

を
再
確
認
し
て
頂
け
た
と
確
信
し
て
い
ま
す
。

さ
ら
に
、「
Ｊ
Ｃ
だ
か
ら
こ
そ
で
き
る
例
会
」の
再
構
築
も
大
き

な
成
果
の
一
つ
で
し
た
。テ
ー
マ
を
ビ
ジ
ネ
ス
と
会
員
開
発
に

絞
り
、メ
ン
バ
ー
シ
ッ
プ
を
強
化
す
る
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
提
供
し

ま
し
た
。特
に
、Ｊ
Ｃ
の
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト
を
活
か
し
た
例

会
や
ポ
ジ
テ
ィ
ブ
な
会
員
開
発
活
動
は
、多
く
の
メ
ン
バ
ー
に

と
っ
て
価
値
あ
る
学
び
と
成
長
の
場
と
な
り
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
魅

力
を
再
認
識
す
る
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

「IIZU
KA

拡
大
方
式
」の
確
立
も
重
要
な
一
歩
で
し
た
。適
正

な
人
数
や
拡
大
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
模
索
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
理
念

を
確
実
に
伝
え
る
入
会
オ
リ
エ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
を
再
構
築
し

ま
し
た
。こ
れ
に
よ
り
、持
続
可
能
な
会
員
拡
大
の
基
盤
が
整

い
、将
来
の
Ｊ
Ｃ
活
動
に
向
け
た
財
産
を
築
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。新
入
会
員
が
安
心
し
て
学
べ
る
環
境
の
整
備
と
リ
ー

ダ
ー
シ
ッ
プ
育
成
も
、ア
カ
デ
ミ
ー
メ
ン
バ
ー
へ
の
理
念
浸
透

に
大
い
に
貢
献
し
ま
し
た
。

嘉
麻
市
の
魅
力
発
信
で
は
、嘉
麻
市
を
は
じ
め
と
す
る
様
々
な

団
体
と
連
携
し
、嘉
麻
市
の
観
光
振
興
を
推
進
す
る「Kam

a 

N
ature attractive

〜
広
げ
よ
う
嘉
麻
の
魅
力
〜
」を
展
開

し
ま
し
た
。ア
ド
ベ
ン
チ
ャ
ー
ツ
ー
リ
ズ
ム
を
通
じ
て
、外
部

の
視
点
か
ら
嘉
麻
市
の
魅
力
を
発
掘
し
、地
域
内
外
へ
発
信
す

る
機
運
を
高
め
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。人
口
減
少
問
題
へ
の

ア
プ
ロ
ー
チ
や
、自
然
を
い
か
し
た
地
域
の
魅
力
発
信
は
、行

政
や
他
団
体
と
の
連
携
に
よ
っ
て
地
域
全
体
を
巻
き
込
ん
だ

取
り
組
み
と
し
て
成
果
を
上
げ
て
い
ま
す
。

持
続
可
能
な
桂
川
町
の
創
造
に
向
け
て
は
、桂
川
町
、教
育
委

員
会
、桂
川
中
学
校
、王
塚
古
墳
祭
り
実
行
委
員
会
と
連
携
し
、

シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
を
育
む「
ふ
る
さ
と
桂
川
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

〜
桂
川
っ
子
の
力
で
い
つ
ま
で
も
続
く
桂
川
町
に
〜
」を
展
開

し
ま
し
た
。こ
れ
に
よ
り
、地
域
へ
の
愛
着
を
持
つ
若
者
の
成

長
を
促
し
、持
続
可
能
な
ま
ち
づ
く
り
を
実
現
す
る
活
動
が
展

開
で
き
た
こ
と
を
誇
り
に
思
い
ま
す
。ま
た
、連
携
し
て
頂
い

た
方
々
や
地
域
の
方
々
か
ら
多
大
な
評
価
を
頂
き
ま
し
た
。

最
後
に
、70
年
の
歴
史
を
振
り
返
り
な
が
ら
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
は
71

年
目
の
新
た
な
一
歩
を
踏
み
出
し
ま
し
た
。メ
ン
バ
ー
一
人
ひ

と
り
がJAYCEE

と
し
て
の
意
義
を
再
認
識
し
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の

未
来
を
支
え
る
土
台
づ
く
り
を
進
め
ま
し
た
。地
域
や
仲
間
と

共
に
成
長
す
る
姿
勢
は
、多
く
の
人
々
に
勇
気
と
感
動
を
与

え
、飯
塚
Ｊ
Ｃ
の
存
在
意
義
を
地
域
に
深
く
刻
み
ま
し
た
。

「
幸
せ
な
春
が
咲
き
ま
す
よ
う
に…

」と
の
願
い
を
込
め
、こ
の

１
年
の
活
動
が
来
年
以
降
も
引
き
継
が
れ
、よ
り
良
い
地
域
社

会
の
創
造
に
貢
献
す
る
こ
と
を
心
よ
り
願
っ
て
い
ま
す
。

事業計画
■CHALLENGE・４・VISION STEP ONE事業の企画・実施
■JCだからこそできる例会の企画・運営
■「IIZUKA 拡大方式」の確立
■アカデミーメンバー(新入会員)への理念浸透、飯塚未来創造事業の企画・実施
■嘉麻市の魅力発信事業の企画・実施
■持続可能な桂川町の創造事業の企画・実施
■新春祝賀会、創立記念、忘年会の運営
■台東國際青年商會との継続的な国際交流
■飯塚JC の魅力を最大限に発信する常時広報活動
■飯塚JC 全体で取り組む会員拡大
■飯塚JC 全体で取り組む山笠運営
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２
０
２
３
年
、
飯
塚
青
年
会
議
所
は
創
立
70
周
年
と

い
う
節
目
を
迎
え
ま
し
た
。こ
の
記
念
す
べ
き
年
に
、

私
た
ち
は
こ
れ
か
ら
の
こ
の
地
域
の
未
来
を
真
剣
に

考
え
抜
く
為
、
地
域
の
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
の
皆
さ

ま
と
共
に
〝
ビ
ジ
ョ
ナ
リ
ー
シ
テ
ィ
会
議
〞
を
立
ち

上
げ
ま
し
た
。
そ
し
て
、
次
の
５
年
を
見
据
え
た
中

期
ビ
ジ
ョ
ン
〝
Ｔ
Ｒ
Ｙ•

４•

Ｖ
Ｉ
Ｓ
Ｉ
Ｏ
Ｎ
〞
を
策

定
い
た
し
ま
し
た
。
２
０
２
４
年
、
そ
の
ビ
ジ
ョ
ン

の
最
初
の
一
歩
と
し
て
、〝
地
域
で
こ
ど
も
を
育
て
、

ス
マ
イ
リ
ー
あ
ふ
れ
る
ま
ち
〞
の
実
現
に
向
け
、
取

り
組
み
始
め
ま
し
た
。
な
ぜ
こ
ど
も
な
の
か
。
そ
れ

は
、
こ
ど
も
た
ち
こ
そ
が
地
域
の
未
来
そ
の
も
の
で

あ
り
、
彼
ら
が
笑
顔
で
成
長
で
き
る
環
境
こ
そ
が
、

こ
の
ま
ち
全
体
の
明
る
い
未
来
を
作
り
出
す
と
確
信

し
て
い
る
か
ら
で
す
。

こ
の
活
動
の
基
盤
と
な
っ
た
〝
ビ
ジ
ョ
ナ
リ
ー
シ

テ
ィ
会
議
〞
に
は
、
子
育
て
世
代
、
元
教
員
、
企
業

関
係
者
な
ど
、
実
に
多
彩
な
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
の

方
々
が
加
わ
っ
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。会
議
で
は
、

“

ま

ち”

を
主
語
と
し
、
地
域
全
体
を
舞
台
に
し
た
事
業

を
描
く
こ
と
を
徹
底
し
ま
し
た
。「
私
た
ち
が
何
を
す

る
か
」
で
は
な
く
、「
ま
ち
全
体
で
ど
う
未
来
を
作
る

か
」
と
い
う
視
点
が
軸
で
す
。
市
民
、
行
政
、
企
業
、

そ
れ
ぞ
れ
の
立
場
か
ら
見
え
る
景
色
、
で
き
る
こ
と

を
繋
ぎ
合
わ
せ
、
議
論
を
重
ね
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、

単
な
る
構
想
に
と
ど
ま
ら
な
い
、
共
感
に
基
づ
く
本

気
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

特
に
２
０
２
４
年
は
〝
産
学
官
民
連
携
〞
を
キ
ー

ワ
ー
ド
に
、
行
政
だ
け
で
な
く
企
業
と
も
手
を
取
り

合
い
、
こ
れ
ま
で
に
な
い
規
模
で
共
創
の
ま
ち
づ
く

り
を
目
指
し
ま
し
た
。
こ
う
し
た
連
携
の
中
で
策
定

し
た
の
が
、「
こ
ど
も
は
こ
の
ま
ち
の
未
来
だ
！
宣

言
」
で
す
。
こ
の
宣
言
は
、
地
域
の
未
来
を
託
す
こ

ど
も
た
ち
を
中
心
に
据
え
た
、
新
し
い
ま
ち
づ
く
り

を
目
指
す
も
の
で
す
。
そ
の
キ
ッ
ク
オ
フ
と
し
て
５

月
に
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
ま
し
た
。
そ
こ
で
は
２
市

１
町
（
飯
塚
市
、
嘉
麻
市
、
桂
川
町
）
と
飯
塚
青
年

会
議
所
が
連
携
協
定
を
締
結
し
、「
行
政
と
Ｊ
Ｃ
が

一
体
と
な
っ
て
、
こ
の
ま
ち
の
未
来
を
切
り
開
い
て

い
く
」
と
い
う
強
い
決
意
を
示
し
ま
し
た
。
こ
の
よ

う
に
２
市
１
町
が
連
携
し
て
広
域
的
な
取
り
組
み
を

行
う
こ
と
は
県
か
ら
も
高
く
評
価
さ
れ
、
注
目
を
集

め
て
い
ま
す
。

ま
た
〝
ビ
ジ
ョ
ナ
リ
ー
シ
テ
ィ
こ
ど
も
会
議
〞
を
開

催
し
ま
し
た
。
こ
の
会
議
は
、
地
域
の
こ
ど
も
た
ち

自
身
が
ま
ち
の
現
状
と
未
来
に
つ
い
て
語
り
合
う
場

で
す
。
そ
こ
で
生
ま
れ
た
こ
ど
も
た
ち
の
言
葉
に
は
、

大
人
で
は
思
い
つ
か
な
い
よ
う
な
驚
き
と
希
望
に
満

ち
た
発
想
が
詰
ま
っ
て
い
ま
し
た
。「
こ
の
ま
ち
に

こ
ん
な
も
の
が
あ
っ
た
ら
い
い
」「
こ
れ
は
い
ら
な

い
」
そ
の
声
が
私
た
ち
大
人
に
と
っ
て
未
来
を
つ
く

る
た
め
の
大
切
な
道
標
と
な
り
ま
し
た
。
そ
し
て
、

こ
れ
ら
の
声
を
行
政
に
届
け
、
２
市
１
町
が
策
定
す

る
「
こ
ど
も
計
画
」
に
反
映
し
て
頂
く
こ
と
と
な
っ

て
お
り
ま
す
。
こ
ど
も
た
ち
の
声
や
想
い
が
、
地
域

の
政
策
と
な
り
、
未
来
へ
と
繋
が
っ
て
い
く―

―

そ

ん
な
瞬
間
に
立
ち
会
え
た
こ
と
は
、
私
た
ち
に
と
っ

て
何
よ
り
の
誇
り
で
す
。

こ
の
取
り
組
み
を
通
じ
て
、
こ
の
ま
ち
は
変
わ
れ
る
、

と
確
信
い
た
し
ま
し
た
。
地
域
全
体
で
こ
ど
も
た
ち

を
育
む
と
い
う
大
き
な
目
標
の
も
と
、
市
民
、
企
業
、

行
政
が
一
つ
と
な
り
、
互
い
の
力
を
最
大
限
に
発
揮

す
る
こ
と
で
、
こ
れ
ま
で
に
な
い
未
来
が
開
け
る
は

ず
で
す
。
２
０
２
５
年
度
に
は
、
新
た
な
ビ
ジ
ョ
ン

〝
若
者
と
地
域
の
つ
な
が
り
〞
を
テ
ー
マ
に
、
さ
ら

に
前
進
し
て
ま
い
り
ま
す
。
こ
ど
も
た
ち
が
成
長
し
、

若
者
た
ち
が
地
域
に
根
を
張
り
未
来
を
創
造
し
て
い

く
姿
を
描
き
な
が
ら
、
私
た
ち
は
全
力
で
こ
の
活
動

を
続
け
て
ま
い
り
ま
す
。

キ
ッ
ク
オ
フ
イ
ベ
ン
ト
で
行
わ
れ
た
「
こ
ど
も
は
こ

の
ま
ち
の
未
来
だ
！
共
同
宣
言
」
に
は
、12
名
の
方
々

に
登
壇
し
て
頂
き
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
の
方
に
具
体

的
な
ア
ク
シ
ョ
ン
と
熱
い
想
い
を
宣
言
し
て
頂
き
ま

し
た
。
こ
の
瞬
間
、
私
た
ち
は
確
信
し
ま
し
た
。
こ

の
取
り
組
み
は
単
な
る
一
年
限
り
の
事
業
で
は
終
わ

ら
な
い
。
中
長
期
的
に
ま
ち
の
中
で
自
走
し
成
長
し

て
い
く
も
の
に
な
る
だ
ろ
う
、
と
。
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飯塚青年会議所がこの地域に希望を灯し、
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２
０
２
３
年
、
飯
塚
青
年
会
議
所
は
創
立
70
周
年
と

い
う
節
目
を
迎
え
ま
し
た
。こ
の
記
念
す
べ
き
年
に
、

私
た
ち
は
こ
れ
か
ら
の
こ
の
地
域
の
未
来
を
真
剣
に

考
え
抜
く
為
、
地
域
の
ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
の
皆
さ

ま
と
共
に
〝
ビ
ジ
ョ
ナ
リ
ー
シ
テ
ィ
会
議
〞
を
立
ち

上
げ
ま
し
た
。
そ
し
て
、
次
の
５
年
を
見
据
え
た
中

期
ビ
ジ
ョ
ン
〝
Ｔ
Ｒ
Ｙ•

４•

Ｖ
Ｉ
Ｓ
Ｉ
Ｏ
Ｎ
〞
を
策

定
い
た
し
ま
し
た
。
２
０
２
４
年
、
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の
ビ
ジ
ョ
ン
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最
初
の
一
歩
と
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を
育
て
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ス
マ
イ
リ
ー
あ
ふ
れ
る
ま
ち
〞
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実
現
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け
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取

り
組
み
始
め
ま
し
た
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な
ぜ
こ
ど
も
な
の
か
。
そ
れ

は
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こ
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た
ち
こ
そ
が
地
域
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未
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そ
の
も
の
で

あ
り
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彼
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顔
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成
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環
境
こ
そ
が
、
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明
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未
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を
作
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出
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確
信

し
て
い
る
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ら
で
す
。
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基
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な
っ
た
〝
ビ
ジ
ョ
ナ
リ
ー
シ

テ
ィ
会
議
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子
育
て
世
代
、
元
教
員
、
企
業

関
係
者
な
ど
、
実
に
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彩
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ス
テ
ー
ク
ホ
ル
ダ
ー
の

方
々
が
加
わ
っ
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
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議
で
は
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“

ま

ち”

を
主
語
と
し
、
地
域
全
体
を
舞
台
に
し
た
事
業
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描
く
こ
と
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徹
底
し
ま
し
た
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私
た
ち
が
何
を
す

る
か
」
で
は
な
く
、「
ま
ち
全
体
で
ど
う
未
来
を
作
る

か
」
と
い
う
視
点
が
軸
で
す
。
市
民
、
行
政
、
企
業
、

そ
れ
ぞ
れ
の
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場
か
ら
見
え
る
景
色
、
で
き
る
こ
と

を
繋
ぎ
合
わ
せ
、
議
論
を
重
ね
ま
し
た
。
そ
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結
果
、

単
な
る
構
想
に
と
ど
ま
ら
な
い
、
共
感
に
基
づ
く
本

気
の
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

特
に
２
０
２
４
年
は
〝
産
学
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民
連
携
〞
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キ
ー

ワ
ー
ド
に
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企
業
と
も
手
を
取
り
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い
、
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ま
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づ
く

り
を
目
指
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ま
し
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携
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で
策
定
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た
の
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こ
ど
も
は
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の
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宣

言
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す
。
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こ
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り
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。
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ベ
ン
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催
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し
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嘉
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市
、
桂
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町
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飯
塚
青
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携
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Ｃ
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一般社団法人飯塚青年会議所
2025年度  第72代 理事長

小林 奈々
NA NA  KOBAYA SH I

事業計画
■JCの魅力向上例会の企画・実施
■JCの魅力や価値を伝える
　伝道師育成事業の企画・実施
■アカデミー会員(新入会員) による
　“若者と地域のつながり”事業の企画・
　実施時代に即した組織運営・総会運営
■台東國際青年商會との継続的な国際交流
■新春祝賀会、創立記念、忘年会の運営
■飯塚JC全体で取り組む会員拡大
■飯塚 JC 全体で取り組む山笠運営

自らを超える行動力“Action!”

はじめに

　今から10年前、当時29歳だった私は青年経済人としても、一人の人間としてもまだまだ未熟であり
ました。そんな私を、一般社団法人飯塚青年会議所(以下、飯塚JC)は10年という時間の中で、歴史あ
る飯塚JCの理事長という重責ある立場にまで育ててくれました。この可能性ある飯塚JCという唯一
無二の団体を更にアップデートさせ次代に紡いでまいります。これまで先輩諸氏が紡いでこられた 
71年という輝く歴史に深く感謝し、志を同じうする仲間と共にこの地域を想い、人を想い、英知と勇
気と情熱をもって“明るい豊かな社会の実現”に向け全身全霊を捧げ邁進してまいります。

　皆様は日々アクションを起こせていますか。物質的な豊かさに埋もれどこか行動力を失ってはい
ませんか。もしくは誰かがやってくれると当事者意識を失ってはいませんか。
　かく言う私もJCで“行動力”を身に付けた一人です。入会当初の私は指示待ち人間。言われたことを
こなす受動的な人間でした。言われたことを完璧にこなすことも役割としては必要でしょう。しかし
それだけでは、JCI Missionにある“社会により良い変化をもたらす”ことや“リーダーシップの開発”
においては不十分です。ではなぜアクションを起こすようになったのか。それは意識に変化が起きた
からです。自問自答を繰り返し、なぜJCに入会し、活動を続け、何を身に付け、どのような人間になり、
どう生きたいのか。そのことが明確になればなるほど自らを突き動かしアクションを起こし、経験を
することで自らの成長を楽しみ、稼業に家庭に社会に貢献したいと力強く思えるようになっていった
のです。ただ待っているのは勿体ない。
　アクションを起こした先には新たな知識・出会い・経験・発見など様々なものがあります。それを繰
り返すうちに習慣化され、率先して行動する能動的な人間へと生まれ変わることができます。そして
自ら未来を切り拓いていくことができるのです。自分自身で動いて得た経験は、きっと人生観を変え
るほどの成長を与えてくれます。そういったことを経験できる機会がJCにはたくさん転がっていま
す。果敢にチャレンジしアクションを起こすことで新たな世界をどんどん広げましょう。青年の若い
力で、自らを超える行動力で、この地域を、そして未来を私たちの力で切り拓いていきましょう!誇れ
る未来は私たちが創るのです。

JCの魅力向上例会

　飯塚JCの魅力の一つに、人口数における会員数が他LOMと比較して上位にあることがあげられ
ます。このことは、毎月行われ飯塚JC全会員が一堂に会する例会においても素晴らしい魅力である
と私は強く想います。
　しかし、ここ近年の例会出席率の低下を危惧しています。それには様々な理由があると考えます。
コロナ禍を経ての人々の行動変容、JCでのリーダー経験不足、周知不足等。ただ、先述した通り飯塚
JCには他LOMにも誇れる多くの会員が所属しているのです。この魅力を多くの会員に再認識してい
ただく必要があると考えます。非対面での開催も可能なこの時代に、あえて対面での開催をすること
で、人に触れ会員同士の価値観を共有し人として成長することができます。それはアクションを起こ
した人にだけ与えられる産物です。毎月行われる例会も積極的に参加し自ら成長するチャンスと捉え
アクションを起こしてください。
　その中で、例会委員会には工夫を凝らした動員の手法にも新たな挑戦をしていただきます。それを
やるのは例会委員会の職務ではないといった意見もあると思います。しかし、例会委員会には企画し
た事業を自ら伝え、“人の意識を変え行動を変える”ことを身に付けることで更なる成長ができると考
えます。
　そして多くのメンバーで行うアワーでは交流をメインに行います。会員同士の交流を図り、様々な
会員と触れ合うことで新たな出会いや知識を得ることができます。そこで得たものが自らの財産と
なり、自らを磨き高めてくれるのです。人は人によって磨かれる。様々な会員と出会い価値観に触れる
ことで自らを突き動かしていきましょう!会員同士の交流が会員の成長と発展の機会になることをお
約束いたします。
　さて、JCの魅力とは何でしょうか。様々ある魅力の中で、JCは人で成り立つ団体である以上、JCで
成長した魅力的なJAYCEEの存在はその会を更に魅力あるものにしています。そこでJAYCEEとして
の会員開発にも取り組みます。魅力的なJACEEの存在で更にこの会を魅力的にしていきます。会員
交流と会員開発を両輪にJCの魅力を向上する例会を展開してまいります。

JCの魅力や価値を伝える伝道師による理念共感型拡大

JC事業の1丁目1番地とも言われる会員拡大ですが、現状は飯塚JC全体で取り組む会員拡大活動に
は至っていません。しかし、既に入会している会員同士の様々な経験知を融合することが出来れば会
員拡大活動が更に加速するものと考えます。会員拡大委員会には会員拡大活動と共に会員の拡大
意識醸成に努めていただきます。

私たちは日々、“修練・奉仕・友情”のJC三信条に基づいて活動しています。私はこの行動綱領こそが
JCが魅力的な団体であり、JCの価値を創り上げている礎と考えています。会員が集まって自己研鑽
をし、その磨き上げた力を仲間と共に地域社会に奉仕する。この活動をJCに入会することで出会え
た仲間と共に行っているのです。
　会員同士でJCの魅力を語りLOMの夢を語りましょう。そして夢を形にするために共にアクション
を起こすことができれば、飯塚JC 全体で取り組む会員拡大も実現できると確信いたします。そこで、
会員一人ひとりがJCの魅力を今一度考え、時に他人の考えを知ることで更に価値を理解し、情熱を
持ってアクションを起こす伝道師へと導く事業を構築いたします。私たちが会員拡大をする目的は、
ただ単に会員数を増やすことだけではありません。地域のリーダーを増やし、この地域を“明るい豊
かな社会”にするためです。このことを会員一人ひとりが再認識しなくてはなりません。JC運動を最大
化するためにも、共にアクションを起こす仲間を増やし地域社会に大きなインパクトを与えましょう。
そうすることで会員拡大活動が好循環になると確信いたします。

Dearアカデミーメンバー(新入会員)

　ようこそ飯塚JCへ。門戸を叩いてくれたアカデミーメンバーに心から感謝の意を持って迎えたいと
想います。10年前、私はJC活動に数多く携わることでJCへの理解が少しずつ増していったことを覚
えています。まずは、JCの本質を学び知ることよりも一人でも多くの会員と触れ合うことがとても重
要だと考えます。そこで、JC活動や様々な会員と触れ合うことのできる場を積極的に設け、JCでの
経験知を増やすきっかけをつくります。時にグループや委員会の垣根を超えることでそれぞれに相乗
効果を生み出し、新たなエッセンスを加えた運営を行います。
2025年はTRY・4・VISION（中期ビジョン）の2年目を迎えます。ビジョンの活動においては主語を
「まち」にすることで、この地域の方々の共感を得ることができています。また、JCだけで会議を行う
のではなく事業構築段階からステークホルダーの方々と会議を重ねることで、既にいる共感者と事
業展開を行うことができるという点で事業に広がりを持たせることができています。2025年もこの
仕組みと、またそれに加えてアカデミーメンバーのフレッシュな発想をもとに中期ビジョンの一つで
ある“若者と地域のつながり”事業を展開します。
このまちには年間3,000～4,000人もの大学生が住み暮らしているにも関わらず、大半の学生が地
域との関わりを持たずに出て行ってしまっている現状があります。多くの自治体が人口減少を叫ぶ中
で、このまちに住む学生が地域との繋がりを持たないまま他都市に流出してしまっているのは非常
にもったいない話です。ビジョン実現を目指した運動を展開し、これまで抱えたまちの課題を解決す
る取り組みを若者と共に生み出してまいります。
事業を通じてアクションを起こし地域を変える経験を経たアカデミーメンバーは、魅力的なJAYCEE
として更にこの地域から求められるリーダーへと成長していることでしょう。

地域を巻き込んだ台東國際青年商會との国際交流

　我々飯塚JCは1975年に台東國際青年商會と友好JCの締結を行って以降、長きに渡り交流を続け
ています。昨今の世の中の動向を見ても国際的な動きは加速し、インバウンドや小学校での外国語
活動の導入、外国人労働者の雇用など身の回りにおいても国際的視点は欠かせないものとなってい
ます。これからも益々ボーダーレス化は進んでいく事でしょう。
そんな中先に申し上げた通り、先輩諸氏のご尽力のおかげで我々飯塚JCは台湾との繋がりをすでに
有しています。今一度先輩諸氏の皆様が紡いでくださった国際の繋がりに感謝し、改めてこの歴史を
紐解き国際的繋がりの意義に触れてまいります。これまでは相互間の限定的な交流に留まることが
多かった交流事業をアップデートし、国際的ネットワークの価値を見出してまいります。地域に根差
した事業を展開することで、国際理解と相互理解を推進し地域社会の発展に寄与することができる
と考えます。

最後に

「卒業してからがJC」
これはシニアの先輩方とお話しをする時によく聞く言葉です。初めて聞いた時、私はその意味が分か
りませんでした。現役時代は独自の価値観や想いを持ち活動していたであろう、それぞれ年代も職業
も様々な先輩方。今私はこのように理解しています。
“JCで築き上げているその日々は、卒業後のあなたをきっと助けてくれる財産になる”と。
人生は常に選択の連続。なぜその選択をしたのか、その動機(Ｗｈｙ)を自問自答し続けてほしい。そう
することで、自らの選択に価値を見出し、自らを律し、アクションを起こすことでこの地域を変える
リーダーになれると信じています。
今、JC活動をしていることにも必ず理由があるはずです。自らの想いに耳を傾け会員一人ひとりが自
己実現を果たすことで“明るい豊かな社会の実現”に繋がる、そう確信いたします。
JCで得た経験はあなたの一生の財産になるでしょう。アクションを起こした先のまだ見ぬ自分に
期待して“Action！”仲間と共に。"

-仲間と共に-
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一般社団法人飯塚青年会議所
2025年度  第72代 理事長

小林 奈々
NA NA  KOBAYA SH I

事業計画
■JCの魅力向上例会の企画・実施
■JCの魅力や価値を伝える
　伝道師育成事業の企画・実施
■アカデミー会員(新入会員) による
　“若者と地域のつながり”事業の企画・
　実施時代に即した組織運営・総会運営
■台東國際青年商會との継続的な国際交流
■新春祝賀会、創立記念、忘年会の運営
■飯塚JC全体で取り組む会員拡大
■飯塚 JC 全体で取り組む山笠運営

自らを超える行動力“Action!”

はじめに

　今から10年前、当時29歳だった私は青年経済人としても、一人の人間としてもまだまだ未熟であり
ました。そんな私を、一般社団法人飯塚青年会議所(以下、飯塚JC)は10年という時間の中で、歴史あ
る飯塚JCの理事長という重責ある立場にまで育ててくれました。この可能性ある飯塚JCという唯一
無二の団体を更にアップデートさせ次代に紡いでまいります。これまで先輩諸氏が紡いでこられた 
71年という輝く歴史に深く感謝し、志を同じうする仲間と共にこの地域を想い、人を想い、英知と勇
気と情熱をもって“明るい豊かな社会の実現”に向け全身全霊を捧げ邁進してまいります。

　皆様は日々アクションを起こせていますか。物質的な豊かさに埋もれどこか行動力を失ってはい
ませんか。もしくは誰かがやってくれると当事者意識を失ってはいませんか。
　かく言う私もJCで“行動力”を身に付けた一人です。入会当初の私は指示待ち人間。言われたことを
こなす受動的な人間でした。言われたことを完璧にこなすことも役割としては必要でしょう。しかし
それだけでは、JCI Missionにある“社会により良い変化をもたらす”ことや“リーダーシップの開発”
においては不十分です。ではなぜアクションを起こすようになったのか。それは意識に変化が起きた
からです。自問自答を繰り返し、なぜJCに入会し、活動を続け、何を身に付け、どのような人間になり、
どう生きたいのか。そのことが明確になればなるほど自らを突き動かしアクションを起こし、経験を
することで自らの成長を楽しみ、稼業に家庭に社会に貢献したいと力強く思えるようになっていった
のです。ただ待っているのは勿体ない。
　アクションを起こした先には新たな知識・出会い・経験・発見など様々なものがあります。それを繰
り返すうちに習慣化され、率先して行動する能動的な人間へと生まれ変わることができます。そして
自ら未来を切り拓いていくことができるのです。自分自身で動いて得た経験は、きっと人生観を変え
るほどの成長を与えてくれます。そういったことを経験できる機会がJCにはたくさん転がっていま
す。果敢にチャレンジしアクションを起こすことで新たな世界をどんどん広げましょう。青年の若い
力で、自らを超える行動力で、この地域を、そして未来を私たちの力で切り拓いていきましょう!誇れ
る未来は私たちが創るのです。

JCの魅力向上例会

　飯塚JCの魅力の一つに、人口数における会員数が他LOMと比較して上位にあることがあげられ
ます。このことは、毎月行われ飯塚JC全会員が一堂に会する例会においても素晴らしい魅力である
と私は強く想います。
　しかし、ここ近年の例会出席率の低下を危惧しています。それには様々な理由があると考えます。
コロナ禍を経ての人々の行動変容、JCでのリーダー経験不足、周知不足等。ただ、先述した通り飯塚
JCには他LOMにも誇れる多くの会員が所属しているのです。この魅力を多くの会員に再認識してい
ただく必要があると考えます。非対面での開催も可能なこの時代に、あえて対面での開催をすること
で、人に触れ会員同士の価値観を共有し人として成長することができます。それはアクションを起こ
した人にだけ与えられる産物です。毎月行われる例会も積極的に参加し自ら成長するチャンスと捉え
アクションを起こしてください。
　その中で、例会委員会には工夫を凝らした動員の手法にも新たな挑戦をしていただきます。それを
やるのは例会委員会の職務ではないといった意見もあると思います。しかし、例会委員会には企画し
た事業を自ら伝え、“人の意識を変え行動を変える”ことを身に付けることで更なる成長ができると考
えます。
　そして多くのメンバーで行うアワーでは交流をメインに行います。会員同士の交流を図り、様々な
会員と触れ合うことで新たな出会いや知識を得ることができます。そこで得たものが自らの財産と
なり、自らを磨き高めてくれるのです。人は人によって磨かれる。様々な会員と出会い価値観に触れる
ことで自らを突き動かしていきましょう!会員同士の交流が会員の成長と発展の機会になることをお
約束いたします。
　さて、JCの魅力とは何でしょうか。様々ある魅力の中で、JCは人で成り立つ団体である以上、JCで
成長した魅力的なJAYCEEの存在はその会を更に魅力あるものにしています。そこでJAYCEEとして
の会員開発にも取り組みます。魅力的なJACEEの存在で更にこの会を魅力的にしていきます。会員
交流と会員開発を両輪にJCの魅力を向上する例会を展開してまいります。

JCの魅力や価値を伝える伝道師による理念共感型拡大

JC事業の1丁目1番地とも言われる会員拡大ですが、現状は飯塚JC全体で取り組む会員拡大活動に
は至っていません。しかし、既に入会している会員同士の様々な経験知を融合することが出来れば会
員拡大活動が更に加速するものと考えます。会員拡大委員会には会員拡大活動と共に会員の拡大
意識醸成に努めていただきます。

私たちは日々、“修練・奉仕・友情”のJC三信条に基づいて活動しています。私はこの行動綱領こそが
JCが魅力的な団体であり、JCの価値を創り上げている礎と考えています。会員が集まって自己研鑽
をし、その磨き上げた力を仲間と共に地域社会に奉仕する。この活動をJCに入会することで出会え
た仲間と共に行っているのです。
　会員同士でJCの魅力を語りLOMの夢を語りましょう。そして夢を形にするために共にアクション
を起こすことができれば、飯塚JC 全体で取り組む会員拡大も実現できると確信いたします。そこで、
会員一人ひとりがJCの魅力を今一度考え、時に他人の考えを知ることで更に価値を理解し、情熱を
持ってアクションを起こす伝道師へと導く事業を構築いたします。私たちが会員拡大をする目的は、
ただ単に会員数を増やすことだけではありません。地域のリーダーを増やし、この地域を“明るい豊
かな社会”にするためです。このことを会員一人ひとりが再認識しなくてはなりません。JC運動を最大
化するためにも、共にアクションを起こす仲間を増やし地域社会に大きなインパクトを与えましょう。
そうすることで会員拡大活動が好循環になると確信いたします。

Dearアカデミーメンバー(新入会員)

　ようこそ飯塚JCへ。門戸を叩いてくれたアカデミーメンバーに心から感謝の意を持って迎えたいと
想います。10年前、私はJC活動に数多く携わることでJCへの理解が少しずつ増していったことを覚
えています。まずは、JCの本質を学び知ることよりも一人でも多くの会員と触れ合うことがとても重
要だと考えます。そこで、JC活動や様々な会員と触れ合うことのできる場を積極的に設け、JCでの
経験知を増やすきっかけをつくります。時にグループや委員会の垣根を超えることでそれぞれに相乗
効果を生み出し、新たなエッセンスを加えた運営を行います。
2025年はTRY・4・VISION（中期ビジョン）の2年目を迎えます。ビジョンの活動においては主語を
「まち」にすることで、この地域の方々の共感を得ることができています。また、JCだけで会議を行う
のではなく事業構築段階からステークホルダーの方々と会議を重ねることで、既にいる共感者と事
業展開を行うことができるという点で事業に広がりを持たせることができています。2025年もこの
仕組みと、またそれに加えてアカデミーメンバーのフレッシュな発想をもとに中期ビジョンの一つで
ある“若者と地域のつながり”事業を展開します。
このまちには年間3,000～4,000人もの大学生が住み暮らしているにも関わらず、大半の学生が地
域との関わりを持たずに出て行ってしまっている現状があります。多くの自治体が人口減少を叫ぶ中
で、このまちに住む学生が地域との繋がりを持たないまま他都市に流出してしまっているのは非常
にもったいない話です。ビジョン実現を目指した運動を展開し、これまで抱えたまちの課題を解決す
る取り組みを若者と共に生み出してまいります。
事業を通じてアクションを起こし地域を変える経験を経たアカデミーメンバーは、魅力的なJAYCEE
として更にこの地域から求められるリーダーへと成長していることでしょう。

地域を巻き込んだ台東國際青年商會との国際交流

　我々飯塚JCは1975年に台東國際青年商會と友好JCの締結を行って以降、長きに渡り交流を続け
ています。昨今の世の中の動向を見ても国際的な動きは加速し、インバウンドや小学校での外国語
活動の導入、外国人労働者の雇用など身の回りにおいても国際的視点は欠かせないものとなってい
ます。これからも益々ボーダーレス化は進んでいく事でしょう。
そんな中先に申し上げた通り、先輩諸氏のご尽力のおかげで我々飯塚JCは台湾との繋がりをすでに
有しています。今一度先輩諸氏の皆様が紡いでくださった国際の繋がりに感謝し、改めてこの歴史を
紐解き国際的繋がりの意義に触れてまいります。これまでは相互間の限定的な交流に留まることが
多かった交流事業をアップデートし、国際的ネットワークの価値を見出してまいります。地域に根差
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最後に

「卒業してからがJC」
これはシニアの先輩方とお話しをする時によく聞く言葉です。初めて聞いた時、私はその意味が分か
りませんでした。現役時代は独自の価値観や想いを持ち活動していたであろう、それぞれ年代も職業
も様々な先輩方。今私はこのように理解しています。
“JCで築き上げているその日々は、卒業後のあなたをきっと助けてくれる財産になる”と。
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2023年台東交流では本町商店街にて開催された「いいづか街道祭り」へ時
代仮装行列に参列し、勝盛公園にかつて行った記念植樹の前にて記念撮影
を行い、今後の両JCの友好関係が末永く続くことを祈願しました。

History 2023
今年の台東事業では、

交流事業の歴史や台東の街について
会員が学べる場を設けながら、
会員・シニア以外の地域の

皆さんも巻き込み、お互いの地域に
根ざした関係につながるような
交流企画を目指します！

2016年台東交流では、九扮へ赴き観光を楽しんだ後台東市長へ表敬訪問を行い、台東青年会議所会
長交代式という貴重な場へ参列させて頂きました。History 2016

2017年台東交流では、飯塚の地へ来て頂き、「陶芸体験」「茶道体験」を行いました。その後情報交流会
及び懇親会を開催し多くの方々との意見交流行い、有意義な時間を過ごすことができました。History 2017

2018年台東交流では飯塚の地へ来て頂き、山笠体験、ボーリング大会を行いました。JCI飯塚65周年
記念式典にて姉妹締結35周年調印式を執り行いました。History 2018

J C I  T A I T U N G
2024年度台東國際青年商會訪問事業

台東交流事業50年のあゆみ

私は、3日間台東に行き、台東國
際青年商会のシニア・現役メン
バーの皆様との交流を通じて、
心に残る貴重な経験をさせて
頂きました。まず、台東についた
初日から夜遅い時間にも関わ
らず多くのメンバーの方に来て

頂くなど、台東國際青年商会の皆様の温かいおもてなしには心から感動しました。私
たちを家族のように迎え入れてくれ、寝る以外の全ての時間を細やかな気配りと熱
心な案内で、台東の魅力を存分に体験させて頂きました。また、美味しい台湾料理の
数々を通じて、食文化の豊かさも堪能し、先住民族の伝統文化や歴史に触れる機会
があり、台東の地域性に触れることができました。この経験を通じて、国際交流の真
の意義を肌で感じることができ、49年続く絆の深さを改めて実感しました。今回の
経験を通じて得た学びと感動を、飯塚JCメンバーにしっかりと伝え、来年は私たちが
台東JCメンバーの皆様を飯塚JC全体でおもて なしをしていかなければならないと
強く思いました。この経験を糧に、今後も両会の友好関係の発展に尽力していきたい
と思います。

尾 方  佑 輔
ogata yusuke

MEMBER

03

台東JCとの交流の意義を
深く理解する事ができた3
日間でした。台東メンバー
の温かいおもてなしのおか
げで、国境と言葉の壁を越

えた永遠の友情を育む事ができました。JCには国際的なネットワークが
あります。この姉妹JCとの国際交流を通じてJCIの価値を是非メンバー
にも一度でいいので感じて頂きたいです。
自分の人生観を変える素晴らしい経験ができる事でしょう。
企画してくれた栗原君本当にありがとうございました��

小 林  奈 々
kobayashi nana

MEMBER

01

私は、初めて台東へ行きまし
た。まず、台東國際青年商会
のシニア・現役メンバーの皆
様が大きく歓迎してくださ
り、3日間とても親切にして
頂いたと同時に台東の文化

や食に触れながら楽しく台東の魅力を実感しました。台東メンバーの皆様は
飯塚JCメンバーを家族のように接してくれて、今年入会し初めての交流で緊
張していましたが、優しく楽しくしてくれて本当に台東へ行って良かったと心
より思いました。この経験を通じて、国際交流の真の意義を知れて、49年続く
絆の深さを改めて感じました。
この経験や体験を飯塚JCメンバーにたくさん伝えていき、これから先台東メ
ンバーとの絆をより深めていきたいですし、飯塚メンバーが台東メンバーにた
くさんのおもてなしをしていきたいと思いました。
この経験や体験をわたし自身台東での交流は最高にいいものとなりました。

春 口  真 子
haruguchi mako

MEMBER

04

非常に強い台風21号が台湾
に向かう中、11月1日から2泊
3日で小林専務、尾方副理事
長、春口委員長、私の4名で
計画通りに台東に訪問する
ことができました。台北から

台東に移動する際、倒木や冠水、交通機関への影響があり被害が大きかった
ことを感じました。そのような中、王會長をはじめとする多くの台東JCの現
役、シニアの方々に温かく受け入れて頂きました。
現地では諸先輩方と台東JCメンバーの過去の交流のお話や写真を拝見し、
多くの貴重な体験をさせて頂きました。諸先輩方が紡いでこられた台東JCと
の友情関係を改めて肌で感じ、この関係を大切に引き継いでいきたいと思い
ました。(食べ過ぎ、飲み過ぎ、大変でした。)

栗 原  一 喜
kurihara kazuki

MEMBER

02
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Football

　サッカー部は経験者だけでなく、未経験の方も多く在籍しています！サッカーというスポーツを通じて楽しみながら交流を深め、活動しております！また、
チームには現役だけでなく卒業された先輩方も多くいるため、コミュニティの一つとしても魅力的です！大会成績としては福岡大会や九州地区大会では優
勝経験もあり、最高のチームです！サッカー部では、サッカー経験者、未経験者でも大歓迎です！そこのあなた！一緒にサッカーやりましょう！

サッカー部

　じゃがいもクラブってなに？と思われる方もいるかと思います。2024年度のじゃがいも会はゴルフというスポーツを通じて現役会員、OB会員との「交流」を
メインに活動しています。ただゴルフをするだけでなく、その後の懇親会を設け、メンバー間での交流を深まるような企画・運営をしています。また、西日本大
会等も行っていますので腕に自信のある方も奮ってご参加ください。

じゃがいもクラブ（ゴルフ部）

　飯塚青松会は平成28年に発会し、本年で10周年の節目の年を迎えます。茶道を通じ青年経済人としての礼儀や姿勢・作法を学び、初釜、花見茶会、茶碗作りや毎
月のお稽古など活動を行っております。飯塚青年会議所OBの方もメンバーとして活動しております。本年は10周年記念事業を開催予定なので、多くのメンバーで
盛り上げて行きたいです。

飯塚青松会（茶道部）

Baseball
　野球部では経験者だけでなく野球をしたことのない未経験者も含めて現在２１名程在籍しています。普段のJC活動以外でも部活動を通じて交流を深めること
ができるのも部活動の大きな魅力だと思います。毎年、第２エリア（宗像JC、直方JC、田川JC）の４LOMで野球大会が開催され、エリア大会で勝ち上がっていく
と、福岡ブロック大会、九州エリア大会、全国大会に繋がります。２０２４年度は第２エリア大会で優勝し、福岡ブロック大会まで進出しました。野球部では、日々
の運動不足を解消したい方や昔野球してたけど久しぶりにやりたくなった方等々、経験者、未経験者を一切問わず新メンバーを絶賛募集中です。私たちと一緒に
野球を通じて楽しく交流を深めてみませんか？メンバー一同皆さんのご参加お待ちしております!

野球部

Golf

Tea Ceremony
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Graduate Member's Voice
2O24年度 卒業

生の声

青年会議所を一言で
表すと？

飯
塚
青
年
会
議
所
は
、
一
人
一
人
が
独

立
し
、
そ
れ
ぞ
れ
の
個
性
が
ぶ
つ
か
り

合
い
、
お
互
い
に
磨
き
合
う
Ｌ
Ｏ
Ｍ
で

あ
り
続
け
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
。

近
年
、
そ
う
言
っ
た
こ
と
が
薄
れ
非
常

に
残
念
で
す
が
、
是
非
そ
の
意
識
を
改

め
て
持
っ
て
、
飯
塚
青
年
会
議
所
が
さ

ら
に
輝
か
し
い
歴
史
を
刻
み
続
け
る
こ

と
を
心
か
ら
願
い
ま
す
。

麻
生 

将
豊

Ｊ
Ｃ
は
様
々
な
機
会
を
通
じ
て
、
成
り

上
が
る
こ
と
も
成
り
下
が
る
こ
と
も
自

分
自
身
で
選
択
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

何
か
に
成
る
為
に
は
進
む
し
か
あ
り
ま

せ
ん
。
前
進
な
く
し
て
何
か
に
成
る
事

は
も
ち
ろ
ん
機
会
す
ら
あ
り
ま
せ
ん
。

背
中
を
押
さ
れ
る
人
間
に
な
っ
て
下
さ

い
。
そ
し
て
誰
か
の
背
中
を
押
し
て
あ

げ
れ
る
人
間
に
な
っ
て
く
だ
さ
い
。

多
賀
谷 

勇
気

人
そ
れ
ぞ
れ
入
会
の
理
由
は
違
う
と
思

い
ま
す
。
僕
は
生
ま
れ
育
っ
た
こ
の
飯

塚
に
何
か
し
ら
の
恩
返
し
が
出
来
れ
ば

と
言
う
想
い
で
入
会
し
ま
し
た
。
こ
の

11
年
で
様
々
な
、
役
職
、
出
向
な
ど
さ

せ
て
頂
き
、
色
々
な
人
と
出
逢
い
、
普

段
の
生
活
で
は
で
き
な
い
経
験
を
さ
せ

て
頂
け
ま
し
た
。
何
か
を
成
し
得
る
た

め
に
は
、
努
力
が
必
要
で
、
達
成
す
る

た
め
に
は
人
の
協
力
が
な
い
と
で
き
ま

せ
ん
。
何
事
に
も
変
え
難
い
こ
の
経
験

は
青
年
会
議
所
だ
か
ら
こ
そ
で
き
る
と

想
い
ま
す
。
今
し
か
で
き
な
い
経
験
が

こ
こ
に
は
あ
り
ま
す
。
自
分
の
道
を
掴

み
取
る
た
め
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

本
河 

実
平

入
会
前
後
の
自
分
を
俯
瞰
的

に
見
て
み
る
と
、
い
ち
社
会

人
と
し
て
明
ら
か
に
能
力
に

差
が
あ
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。

も
し
入
会
し
て
い
な
か
っ
た

ら
今
の
自
分
は
い
な
い
と
断

言
で
き
ま
す
し
、
私
を
こ
こ

ま
で
成
長
さ
せ
て
く
れ
た
Ｊ

Ｃ
と
い
う
組
織
に
は
本
当
に

感
謝
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

野
村 

昇
平

青
年
会
議
所
は
、
各
々
の
責
任

感
と
メ
ン
バ
ー
の
一
体
感
で
構

築
さ
れ
る
と
考
え
ま
す
。
さ
ま

ざ
ま
な
経
験
を
重
ね
新
し
い
感

覚
を
磨
く
こ
と
で
感
性
を
養
い
、

感
銘
を
受
け
る
出
逢
い
、
感
化

さ
れ
る
出
逢
い
に
数
多
く
恵
ま

れ
る
、
そ
れ
が
Ｊ
Ｃ
の
魅
力
の

ひ
と
つ
で
す
。

前
田 

美
紀

今
ま
で
こ
れ
と
言
っ
て
勉
強
に

励
ん
だ
事
も
な
く
、
何
か
に
つ

い
て
深
く
考
え
た
こ
と
も
な
く
、

た
だ
た
だ
毎
日
を
生
き
て
い
ま

し
た
。

し
か
し
、
飯
塚
青
年
会
議
所
に

入
り
色
ん
な
理
事
の
役
職
を
さ

せ
て
頂
き
ま
し
た
が
、
全
て
の

役
職
に
お
い
て
学
び
考
え
さ
せ

ら
れ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ

の
お
か
げ
で
、
人
生
が
１
０
０

倍
楽
し
く
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。

一
生
の
友
達
も
で
き
ま
し
た
。

原
中 

茂
雄

010203

040506

入会前に社会学の研究者とし

てJCを事例にした論文等を執

筆し、JCIクリードなどの理念

にとても共感してきました。一

方で、自分が入会となると、これ

まで垣間見ていた熱心な会員

の方々のタフな動きについていけるだろうかと不安もありました。しかし、内側から

もJCを知りたいという気持ちと、少しでも研究の恩返しをという気持ちで、思い

切って入会を決めました。スケジュール調整など大変なことも多いですが、会の真剣

な雰囲気に触れる度、いかに飯塚JCが地域にとって重要かを再認識しています。会

員として自らも成長できるよう頑張りたいと思います。

嶋 田  吉 朗
shimada kichiro

MEMBER

01
私はJCに入会して間もな
い中、委員長という役職を
担いました。まず何をして
いるところなのか0スター
トだった私にJCの先輩方
から色んな経験と体験を

学び、みんなで1つのものを作り上げる喜びを知りました。
そして地域の為に運動、活動をする中で自己成長へと繋がりました。
この経験はJCだからこそできることだと感じました。みなさんも一緒
に地域に貢献していきましょう！

春 口  真 子
haruguchi mako

MEMBER

02

飯塚JC に入会して半年が過ぎ
ました。入会当初は、余裕のあ
る時に例会や委員会に出席し
て、卒業しようと軽い気持ちで
入会しました。
しかし、少しずつ活動に参加す
るうちに自分の気持ちに変化
が生まれ、もっと先輩方や仲間

のことを知りたい、もっと色々な事を学びたいと思い始めました。
また飯塚JCが関わる地域をより良くしようと活動することは、素晴らしい事だなと
共感しました。
今後もできる限りJCの活動に参加をすることで、残り少ないJCの時間を多くの方々
と共有して、自分の成長につなげていきたいと思います。

白 尾  怜 史
shirao reij i

MEMBER

03
飯塚青年会議所に入会し数か
月が経ちます。私は地域医療に
携わりながら、日々多くの方々
の健康を支えていくよう研鑽
を積んでいます。しかし、診療
所の中だけでなく、地域全体の
健康や生活等をどのように支
えていくかという場面に直面す

ることが増えてきました。そんな時、飯塚青年会議所の活動に出会い、地域を支える
一員として、医療の枠を超えた貢献ができるのではないかと感じ、入会を決意しま
した。飯塚青年会議所は、地域の発展や社会貢献に情熱を持つ多くの方々が集まる
場であり、その活気と志に大変刺激を受けています。専門性を活かしながらも、新し
い視点や知識を得て、地域全体の課題を知り、解決に向けて行動していけることを
楽しみにしています。これからの活動を通じて、多くの方々と連携し、できた縁を大
切にしながら地域の未来に貢献できるよう研鑽を積めればと思っています。

桑 原  宏 輔
kuwahara kousuke

MEMBER

04

私が飯塚JCに入会した理由
は、仕事以外に何か地域に役立
つ事ができないかと考えてい
たタイミングでお声が掛かり、
渡りに船と思い入会させてい
ただきました。入会して多くの

異業種メンバーと接し交流できることはもちろん、地域をより盛り上げるという共
通認識のもと全力で事業に取り組む姿勢、例会イベント等での諸先輩方や地域の
方々との交流、一人ではできない様々なことを多くの仲間と体験でき挑戦できそし
て行動・運動を起こせる、と感じました。この様な貴重な経験ができる場所で、己を
高め周囲と切磋琢磨していきながら地域貢献できる、飯塚JCはそういったチャンス
の場だと考えています。

田 村　透
tamura toru

MEMBER

05
青年会議所という組織とのご
縁を頂戴してから、おかげさ
まで半年が経過しました。
正直なところ、青年会議所と
いう組織の全貌を把握したわ
けではないですし、行ってい

る活動の全てを知れたわけでもありません。半年経過しても、正直、このような
状況ではありますが、入会当初から私は青年会議所で活動する上で、自分の軸
としている想いがあります。「飯塚をもっと良くしたい、飯塚のためになることを
したい」というこの想いだけは忘れず、青年会議所という組織のスケールメリッ
トやここで出会う方々との繋がりを活かし、これからもＪＣ活動を行っていきた
いと考えています。

長 沼  信 勝
naganuma nobukatsu

MEMBER

06
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2024年度は13名の新メンバーが入会!!
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Graduate Member's Voice
2O24年度 卒業

生の声

青年会議所を一言で
表すと？

飯
塚
青
年
会
議
所
は
、
一
人
一
人
が
独

立
し
、
そ
れ
ぞ
れ
の
個
性
が
ぶ
つ
か
り

合
い
、
お
互
い
に
磨
き
合
う
Ｌ
Ｏ
Ｍ
で

あ
り
続
け
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
。

近
年
、
そ
う
言
っ
た
こ
と
が
薄
れ
非
常

に
残
念
で
す
が
、
是
非
そ
の
意
識
を
改

め
て
持
っ
て
、
飯
塚
青
年
会
議
所
が
さ

ら
に
輝
か
し
い
歴
史
を
刻
み
続
け
る
こ

と
を
心
か
ら
願
い
ま
す
。

麻
生 

将
豊

Ｊ
Ｃ
は
様
々
な
機
会
を
通
じ
て
、
成
り

上
が
る
こ
と
も
成
り
下
が
る
こ
と
も
自

分
自
身
で
選
択
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

何
か
に
成
る
為
に
は
進
む
し
か
あ
り
ま

せ
ん
。
前
進
な
く
し
て
何
か
に
成
る
事

は
も
ち
ろ
ん
機
会
す
ら
あ
り
ま
せ
ん
。

背
中
を
押
さ
れ
る
人
間
に
な
っ
て
下
さ

い
。
そ
し
て
誰
か
の
背
中
を
押
し
て
あ

げ
れ
る
人
間
に
な
っ
て
く
だ
さ
い
。

多
賀
谷 

勇
気

人
そ
れ
ぞ
れ
入
会
の
理
由
は
違
う
と
思

い
ま
す
。
僕
は
生
ま
れ
育
っ
た
こ
の
飯

塚
に
何
か
し
ら
の
恩
返
し
が
出
来
れ
ば

と
言
う
想
い
で
入
会
し
ま
し
た
。
こ
の

11
年
で
様
々
な
、
役
職
、
出
向
な
ど
さ

せ
て
頂
き
、
色
々
な
人
と
出
逢
い
、
普

段
の
生
活
で
は
で
き
な
い
経
験
を
さ
せ

て
頂
け
ま
し
た
。
何
か
を
成
し
得
る
た

め
に
は
、
努
力
が
必
要
で
、
達
成
す
る

た
め
に
は
人
の
協
力
が
な
い
と
で
き
ま

せ
ん
。
何
事
に
も
変
え
難
い
こ
の
経
験

は
青
年
会
議
所
だ
か
ら
こ
そ
で
き
る
と

想
い
ま
す
。
今
し
か
で
き
な
い
経
験
が

こ
こ
に
は
あ
り
ま
す
。
自
分
の
道
を
掴

み
取
る
た
め
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

本
河 

実
平

入
会
前
後
の
自
分
を
俯
瞰
的

に
見
て
み
る
と
、
い
ち
社
会

人
と
し
て
明
ら
か
に
能
力
に

差
が
あ
る
と
思
っ
て
い
ま
す
。

も
し
入
会
し
て
い
な
か
っ
た

ら
今
の
自
分
は
い
な
い
と
断

言
で
き
ま
す
し
、
私
を
こ
こ

ま
で
成
長
さ
せ
て
く
れ
た
Ｊ

Ｃ
と
い
う
組
織
に
は
本
当
に

感
謝
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。

野
村 

昇
平

青
年
会
議
所
は
、
各
々
の
責
任

感
と
メ
ン
バ
ー
の
一
体
感
で
構

築
さ
れ
る
と
考
え
ま
す
。
さ
ま

ざ
ま
な
経
験
を
重
ね
新
し
い
感

覚
を
磨
く
こ
と
で
感
性
を
養
い
、

感
銘
を
受
け
る
出
逢
い
、
感
化

さ
れ
る
出
逢
い
に
数
多
く
恵
ま

れ
る
、
そ
れ
が
Ｊ
Ｃ
の
魅
力
の

ひ
と
つ
で
す
。

前
田 

美
紀

今
ま
で
こ
れ
と
言
っ
て
勉
強
に

励
ん
だ
事
も
な
く
、
何
か
に
つ

い
て
深
く
考
え
た
こ
と
も
な
く
、

た
だ
た
だ
毎
日
を
生
き
て
い
ま

し
た
。

し
か
し
、
飯
塚
青
年
会
議
所
に

入
り
色
ん
な
理
事
の
役
職
を
さ

せ
て
頂
き
ま
し
た
が
、
全
て
の

役
職
に
お
い
て
学
び
考
え
さ
せ

ら
れ
た
と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ

の
お
か
げ
で
、
人
生
が
１
０
０

倍
楽
し
く
な
っ
た
と
思
い
ま
す
。

一
生
の
友
達
も
で
き
ま
し
た
。

原
中 

茂
雄

010203

040506

入会前に社会学の研究者とし

てJCを事例にした論文等を執

筆し、JCIクリードなどの理念

にとても共感してきました。一

方で、自分が入会となると、これ

まで垣間見ていた熱心な会員

の方々のタフな動きについていけるだろうかと不安もありました。しかし、内側から

もJCを知りたいという気持ちと、少しでも研究の恩返しをという気持ちで、思い

切って入会を決めました。スケジュール調整など大変なことも多いですが、会の真剣

な雰囲気に触れる度、いかに飯塚JCが地域にとって重要かを再認識しています。会

員として自らも成長できるよう頑張りたいと思います。

嶋 田  吉 朗
shimada kichiro

MEMBER

01
私はJCに入会して間もな
い中、委員長という役職を
担いました。まず何をして
いるところなのか0スター
トだった私にJCの先輩方
から色んな経験と体験を

学び、みんなで1つのものを作り上げる喜びを知りました。
そして地域の為に運動、活動をする中で自己成長へと繋がりました。
この経験はJCだからこそできることだと感じました。みなさんも一緒
に地域に貢献していきましょう！
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haruguchi mako

MEMBER
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飯塚JC に入会して半年が過ぎ
ました。入会当初は、余裕のあ
る時に例会や委員会に出席し
て、卒業しようと軽い気持ちで
入会しました。
しかし、少しずつ活動に参加す
るうちに自分の気持ちに変化
が生まれ、もっと先輩方や仲間

のことを知りたい、もっと色々な事を学びたいと思い始めました。
また飯塚JCが関わる地域をより良くしようと活動することは、素晴らしい事だなと
共感しました。
今後もできる限りJCの活動に参加をすることで、残り少ないJCの時間を多くの方々
と共有して、自分の成長につなげていきたいと思います。

白 尾  怜 史
shirao reij i

MEMBER

03
飯塚青年会議所に入会し数か
月が経ちます。私は地域医療に
携わりながら、日々多くの方々
の健康を支えていくよう研鑽
を積んでいます。しかし、診療
所の中だけでなく、地域全体の
健康や生活等をどのように支
えていくかという場面に直面す

ることが増えてきました。そんな時、飯塚青年会議所の活動に出会い、地域を支える
一員として、医療の枠を超えた貢献ができるのではないかと感じ、入会を決意しま
した。飯塚青年会議所は、地域の発展や社会貢献に情熱を持つ多くの方々が集まる
場であり、その活気と志に大変刺激を受けています。専門性を活かしながらも、新し
い視点や知識を得て、地域全体の課題を知り、解決に向けて行動していけることを
楽しみにしています。これからの活動を通じて、多くの方々と連携し、できた縁を大
切にしながら地域の未来に貢献できるよう研鑽を積めればと思っています。

桑 原  宏 輔
kuwahara kousuke
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04

私が飯塚JCに入会した理由
は、仕事以外に何か地域に役立
つ事ができないかと考えてい
たタイミングでお声が掛かり、
渡りに船と思い入会させてい
ただきました。入会して多くの

異業種メンバーと接し交流できることはもちろん、地域をより盛り上げるという共
通認識のもと全力で事業に取り組む姿勢、例会イベント等での諸先輩方や地域の
方々との交流、一人ではできない様々なことを多くの仲間と体験でき挑戦できそし
て行動・運動を起こせる、と感じました。この様な貴重な経験ができる場所で、己を
高め周囲と切磋琢磨していきながら地域貢献できる、飯塚JCはそういったチャンス
の場だと考えています。

田 村　透
tamura toru

MEMBER

05
青年会議所という組織とのご
縁を頂戴してから、おかげさ
まで半年が経過しました。
正直なところ、青年会議所と
いう組織の全貌を把握したわ
けではないですし、行ってい

る活動の全てを知れたわけでもありません。半年経過しても、正直、このような
状況ではありますが、入会当初から私は青年会議所で活動する上で、自分の軸
としている想いがあります。「飯塚をもっと良くしたい、飯塚のためになることを
したい」というこの想いだけは忘れず、青年会議所という組織のスケールメリッ
トやここで出会う方々との繋がりを活かし、これからもＪＣ活動を行っていきた
いと考えています。
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〒820-0033 福岡県飯塚市徳前25番地 飯塚卸商協同組合会館2F   TEL 0948-23-0292  FAX 0948-24-3471
E-mail info＠iizuka-jc.com　 http://www.iizuka-jc.com/　〈 製作 ： 会員拡大室（　　　　　　） 〉お問い合わせ先

対象者：飯塚市、嘉麻市、桂川町に住所または勤務地を有する20歳から37歳までの方であれば男女は問いません。
詳しくは下記一般社団法人飯塚青年会議所事務局までお問い合わせください。

「明るい豊かな社会」の実現を目指す青年会議所運動の基本の一つには、地域の産業を担う青年経済人が人的ネットワークを広げ、さ

らには青年会議所の各種事業を通じて切磋琢磨し、厳しい経済情勢のなかにあっても力強いリーダーシップを発揮できる”人財”を”

開発”することにあります。「一人でも多くの、志を高く持つ仲間に出会いたい!」との一念で会員拡大事業に取り組んでおります。

メンバー一同、共に夢を語り合える仲間として、青年会議所の扉を開いて頂けることをお待ち申し上げます。

仲間募集中
青年会議所は20歳から40歳までの情熱ある青年の団体です｡

このまちの未来を変えるために
一緒にアクションを起こそう！

一般社団法人飯塚青年会議所

H o m e p a g e F a c e b o o k I n s ta g ra m

Iizuka

-仲間と共に-

飯塚青年会議 所でともに見つける二市一町の更なる魅力
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